

2022年4月1日

各 位

会 社 名 アジア開発キャピタル株式会社
代表者名 代表取締役社長 アンセム ウォン
ANSELM WONG

株式会社新潮社に対する文書の送付に関するお知らせ

当社は、本日、株式会社新潮社に対して、下記の文書を送付いたしましたので、お知らせいたします。

以上

令和4年4月1日

〒162-8711

東京都新宿区矢来町71番地

株式会社新潮社

代表取締役 佐藤 隆 信 殿

〒102-0093

東京都千代田区平河町二丁目2番1号

平河町共和ビル4階

OMM法律事務所

電話 03-3222-0330

FAX 03-3222-0331

アジア開発キャピタル株式会社

及びアンセムウォン代理人

弁護士 中田 吉 昭

同 大塚 和 成

抗議書

冠 省

当職らは、アジア開発キャピタル株式会社（以下「当社」といいます。）及び当社代表取締役社長であるアンセムウォン（以下「当社社長」といいます。）を代理して、貴社に対し、以下のとおり通知します。

貴社は、貴社が発行する週刊新潮2021年10月21日号に、当社に関し、「東京機械買収大騒動で仕手筋と疑われた大株主」と題する記事を掲載しました。また、貴社が運営するウェブページである「デイリー新潮」上においても、「「東京機械」買収騒動のきな臭い裏側 株主が絡んだマネーゲームか」と題する同一内容の記事（以下総称して「本件記事」といいます。）を掲載し続けています。そして、本件記事中の当社に関する記載は、真実に反しており、当社の名誉・信用を毀損する違法なものといえます。

特に、「北京大学青島グループの元代表もアジア社に資金を入れている。そのため中国資本が日本の新聞業界に触手を伸ばしているのでは、とも見られた。警視庁公安部も関心を持っており、TKSからも事情を聞いています。」「だが、資金の出どころも不明な相手を信用できるはずもない。」「TKSの大株主には、他にも以前はいなかった個人や法人が登場しています。彼らは仕手戦の末に上場廃止になった内装品メーカー・五洋インテックスが資金調達する際にも関わっている。……彼らはアジア社の社長と知人同士だとも。」「何やらきな臭い買収劇に白黒がつくのは10月22日の臨時株主総会である。」という記載は、あたかも当社が、海外の何者か

の影響下にあつてその支配を受けて投資活動を行ったという事実及び当社社長が仕手筋と知人同士であるという事実を摘示したものといたしますが、真実に反している上、当社及び当社社長の社会的評価を低下させるものであるため（最三小判平成9年5月27日民集51巻5号2024頁）、上記引用部分の記載は明らかに名誉棄損に当たります。

当社及び当社社長は、本件記事のために様々な問合せを受けるなど多大な不利益を被っていることから、貴社に対して強く抗議するとともに、特に、現在もなお、本件記事が「デイリー新潮」上に掲載され続けていることにより、権利侵害状態が継続していることから、まずは、本書面到達から3日以内に、本件記事を「デイリー新潮」上から削除することを求めます。そして、貴社がこれに応じていただけない場合には、当社は、直ちに、前記求めに加えて損害賠償金の支払を求めて民事訴訟の提起等の法的措置を執りますので、御承知おきください。

最後に、当職らが当社及び文から本件の対応を受任しておりますので、本件に関する連絡については、全て当職ら宛て（連絡担当：中田）にしてください。

不 一

差出人 〒102-0093
東京都千代田区平河町二丁目2番1号 平河町共和ビル4階 OMM法律事務所
アジア開発キャピタル株式会社及びアンセムウォン代理人 弁護士 中田 吉昭 同 大塚 和成
受取人 〒162-8711
東京都新宿区矢来町7-1番地

株式会社新潮社

代表取締役 佐藤 隆 信 殿

